

## ファミリーデー（チロル学園）が実施されました

8月28日～29日に中高生対象のファミリーデーが実施され、前回を大きく上回る15組31名の親子・家族の参加がありました。バス2台で山梨県の南アルプス市へ移動し、武藏野東学園の宿泊施設である「南アルプスチロル学園」に宿泊しました。

1日目は、まず「なかとみ和紙の里」にて紙すきの体験をしました。親子で協力しながら慎重に紙すきの作業を進め、うちわを制作しました。

午後の昇仙峡ハイキングでは天候に恵まれ、青空のもとで絶景を楽しみながらの散策となりました。保護者からは、子どもと一緒にハイキングをするのは久しぶりだったので、とても体力がついていてびっくりしたという感想も聞かれました。

夜のバーベキューは子どもたちも積極的に肉や野菜を焼いたり、うちわであおいで炭に火をつけたりするなどの手伝いをしてくれました。中には「自分で焼いた肉はおいしいです」と言い、いつもよりかなりたくさん食べていた子もいました。

2日目は「小野洋蘭果樹園」にて、ぶどう狩りをしました。ぶどう狩りの後はぶどうをビンにつめてコンポート作りをしました。粒の色や形が異なる5種類のぶどうを使い、見た目もきれいでおいしそうなコンポートができあがりました。

来年度もファミリーデーの実施を予定しておりますので、是非ご参加ください。



紙すき体験（なかとみ和紙の里）



親子でハイキング（昇仙峡）



バーベキュー（チロル学園）



ぶどう狩り（小野洋蘭果樹園）